



# 宇津木台 森遊会 実施報告

## 「第 1 1 回定例活動」

No.2015-11

実施日	2016年2月28日(日) 9:30~14:30	天候：晴れ	記録：金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者：9名(男性7、女性2) 徳田、神宮、矢島、大神田、中村(弘)、鶴田、伊東、中村(隆)、松山、 トーキョーレンジャーズ10名* インストラクター：金森 *自然環境復元協会レンジャーズプロジェクト		

### 実施内容

活動5年目の第十一回目。まさに早春、動くと汗が滲む快適な条件。花粉も飛び始めたようだ。昨年12月に続き、トーキョーレンジャーズ10名が参加、総勢20名の賑やかな活動となった。筍シーズンに備えて竹林の整備を行った。折れた竹、新たな笹、枯れ草などを除去して筍が見えやすくする。目的は、計画的に筍を残して、不要な筍の駆除を確実にし、健全な竹林に戻すこと。オリンパス駐車場にてオリエンテーションの後、道具を身に着け現地へ向かう。休憩含めて約1.5時間作業した。後半は整備が遅れているエリアを集中的に行き、見違えるほど綺麗になった。トーキョーレンジャーズの参加者はこのような作業が初めての方もおり、竹の伐り方に興味津々であった。感想では“また参加したい”という声も聞かれた。ぜひ森遊会に入会していただきたい。昼食は炭火で餅を焼き、おしるこをいただく、おしるこは初めての試みであったが、作業後の疲れを癒すにはちょうどよい、トン汁の差し入れもあり、意見交換は盛り上がった。反省会の後、駐車場に戻り道具をメンテナンス、さらに、道具置き場を整理して14:30に解散。



準備運動とオリエンテーション



竹や笹を伐ってゆく



30分ほどですっかり綺麗に



1.5時間の作業お疲れさま



作業開始時点の様子



作業後の様子



予告したおしるこ



炭火で餅を焼く



思った以上に好評



トン汁の差し入れも美味



竹林での昼食もたまには良し



反省会を行い駐車場にて解散

**連絡事項** ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋大1個を指定の場所に置く。